

Friedrich-Fröbel-Schule Grund- und Mittelstufenschule



68519 Viernheim, Saarlandstraße 2-4, Kreis Bergstraße

16.01.2024

Liebe Eltern der Grundschule,

am heutigen Nachmittag hat der Landrat entschieden, dass aufgrund der gemeldeten Extremwetterverhältnisse am morgigen Mittwoch kein Präsenzunterricht an den Schulen im Kreis Bergstraße stattfindet. Eine Notbetreuung für die Kinder, die morgen nicht zuhause bleiben können, wird aber an unserer FFS eingerichtet. Diese Notbetreuung findet vom regulären Unterrichtsbeginn der jeweiligen Klasse <u>bis einheitlich 12:15 Uhr</u> statt.

Alle Eltern, deren Kinder die NOTBETREUUNG in der Schule nutzen müssen, werden gebeten, dies uns bis morgen 07:30 Uhr per E-Mail zu melden unter Angabe des Namens und der jeweiligen Klasse.

Rückmeldung bitte nur an: Friedrich-Froebel-Schule@kreis-bergstrasse.de

Generell werden alle Klassen im Distanzunterricht beschult. Das bedeutet, dass die Klassenlehrkraft den Kindern über die bekannten Kommunikationswege <u>bis morgen am frühen Vormittag</u> Aufgaben zur Verfügung stellt. Diese Aufgaben werden ebenso in der Notbetreuung in der Schule von den Kindern bearbeitet.

Für die <u>Betreuungskinder (Pakt für den Nachmittag)</u>: Nach aktuellen Planungen wird die Betreuung morgen regulär geöffnet sein. Stefan Kraus bittet alle Eltern, die eine Betreuung <u>nach 12:15 Uhr</u> in Anspruch nehmen müssen, dies bitte bis morgen früh 07:30 Uhr per E-Mail zu melden. Nur dann kann eine Betreuung am Nachmittag gewährleistet werden.

Rückmeldung diesbezüglich an: grundschuelerbetreuung.ffs@web.de

Wir bitten Sie, die kurzfristigen Hinweise zu beachten. Für alle ist diese Situation mit Herausforderungen verbunden.

Herzliche Grüße

Markus Taube (Schulleiter)